Con presencia cubana, comenzó en Rusia el IV Foro Rusia-Iberoamérica



Moscú, 30 sep (RHC) Las labores del IV Foro Rusia-Iberoamérica en el mundo globalizado se iniciaron hoy en la norteña ciudad de San Petersburgo, con participación de 500 delegados de 39 países, entre ellos, Cuba.

Aunque la inauguración oficial está prevista para mañana, ya esta jornada se pudo escuchar expositores de Argentina y Uruguay, además de celebrarse la ceremonia de instalación de un busto del general José Gervacio Artiagas.

El foro prevé la discusión de los más variados temas de las relaciones de América Latina con el resto del mundo, de España con Latinoamérica, de la posición de Estados Unidos respecto a esa región y de los problemas internos de cada país de esa zona, señala Prensa Latina.

Por la parte cubana asisten al evento Felipe Pérez Cruz, presidente de la Asociación de Historiadores de Cuba, René González Barrios, presidente del Instituto de Historia de Cuba, y Caridad Masson Sena, científica del Instituto Juan Marinello.

Además, esa delegación también la integra Carlos Arsugarai Treto, experto de la Cancillería de la isla, exembajador de Cuba ante la Unión Europea y copresidente de la sesión cubana de la Asociación de Investigaciones Latinoamericanas.

El tema de Cuba estará presentes en varios paneles en los tres días que sesionará el foro, incluido en una mesa redonda sobre las personalidades del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y del dirigente venezolano, el comandante Hugo Chávez.

Para ese panel se espera la asistencia, entre otros, de Ignacio Ramonet, fundador de la revista Monde Diplomatique.

Además, el tema Cuba también figurará en el panel Revolución e intereses nacionales: política exterior de Cuba, 60 años después de 1959, así como en el de Poder blando, poder suave, en la diplomacia pública iberoamericana y la comunicación digital.

De igual forma, se harán presentaciones de filmes, libros y exposiciones de pintura sobre Cuba.

En la inauguración del foro, que se realiza de forma bianual, se espera la intervención del vicecanciller ruso Serguei Riabkov y de la expresidenta de la 73 sesión de la Asamblea General de la ONU Maria Fernanda Espinosa Garcés.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203462-con-presencia-cubana-comenzo-en-rusia-el-iv-foro-rusia-iberoamerica



Radio Habana Cuba